
日頃より久保田たかしを支援してくださる皆様には、新たな年を清々しくお迎えしたこととお喜び申し
上げます。しかし、新型コロナウイルス感染症との戦いが始まってから４回目のお正月となりました。第
８波といわれる状況のなかで不自由な生活が続いていると思います。
今年は卯年です。うさぎは活動的で干支では躍動や飛躍の象徴とされています。感染症を乗り越えて、

ウサギのようにぴょんぴょんと軽やかに行きたいものですね。
今年もみんなが笑顔で安心して生活できる環境づくりに取り組んでいきますので、引き続きのご支援を

よろしくお願い申し上げます。

一般質問の様子

１２月定例会

１１月３０日から１２月１５日の１６日間で開催
された１２月定例会では、２４議案が審議され、全
員または賛成多数ですべての議案が可決されました。
主なものとして、新総合体育館の指定管理者を株
式会社群馬シティマネジメントに指定すること、龍
舞町にある元パナソニックワイルドナイツのクラブ
ハウスとグラウンドを約２億９千万円で取得するこ
と、太田西複合拠点公共施設建設事業の関連工事の
請負者が決定しました。
また、群馬県教職員組合太田支部から提出された
請願「ゆたかな学びの実現・教職員定数改善と義務
教育国庫負担制度２分の１復元を図るための、令和
５年度政府予算に係る意見書の提出」について、松
浦議員とともに久保田たかしが紹介議員となり、市
民文教常任委員会で議論し、議会議案として上程さ
れ全会一致で可決されました。

久保田たかし活動最前線

NO.６１ 令和５年 新年号
https://www.facebook.com/takashi.kubota.54

発行：久保田たかし後援会・太田市民懇話会

提案・改革・解決力！～明日の太田へ～

感染症を乗り越えウサギのように軽やかに跳ねる年に

一般質問の主な内容（抜粋）

◆北部地域の課題と今後について
久保田 太田強戸スマートインターチェンジ周辺は
法律の縛りがあり、開発が進まずにいる。スマート
インター入り口の１．６ヘクタールの市有地と八王
子山公園を含む周辺開発について考えはあるか。
市長 インターチェンジやパーキングエリアに来る
人たちが利用できるような施設が良いと思っている。
流通業務施設の開発が可能になるので、さくら工業
団地との連結も考えたい。市有地についてはもう少
し時間をいただきたい。
久保田 北部の寺井地区では下流域の水害対策とし
て田んぼダムに取り組んでいる。大規模な河川改修
や調整池の設置に比べ費用と時間を大幅に抑えられ
る。この取り組みに財政的な支援が必要だ。
市長 田んぼダムに対する国の補助制度はあるが維
持管理に対する補助はない状況だ。国や県が負担し
てくれればうまくいく制度だと考える。国に対して
働きかけていきたい。
久保田 太田西部幹線道路の北進計画の実現に向け
てこの事業の必要性を理解してもらうこと、関係者

の不安解消などが必要だ。
市長 西部幹線道路は本市の縦の道路を強化するう
えで非常に重要なものである。合意に向けて粘り強
く最善の努力を続ける。

◆学校教育環境の将来像について
久保田 今後本市全体で子供の数が減っていくであ
ろう状況のなかで、本市の教育環境はどうなってい
くのか、またどうあるべきなのか。
教育長 児童生徒の減少が見込まれが質の高い教育
を維持しなければならない。学校の統合や学区の再
編成が必要になるかもせれないが、地域住民・保護
者・子どもたちの理解が大前提だ。
久保田 学校給食費は第２子以降について全額助成
している。第１子については令和４年１０月から中
学生を無料化するが、太田中学や私立中学の生徒は
対象外とされた。第２子以降と同じ対応をとるべき
だ。
市長 給食の無い学校とはいえ無料化のルールがで
きたのだから実施しなければならない。１月から第
２子以降と同じ対応とする。学校教育は行政として
当たり前のサービスと考えている。どういう環境の
子どもが来ても同じ教育、同じ環境で質の高い教育
が受けられるようにする。
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ご意見・ご感想をお寄せください。あ
相談ごともご遠慮なく下記までどうぞ。

久保田たかし後援会事務所
住 所：大泉町坂田1-1-1
ＴＥＬ：0276‐61‐9926
ＦＡＸ：0276‐61‐8993 

新型コロナウイルス感染症は第８波まで来
てしまいました。しかし、全国旅行支援の実
施や２類から５類感染症へと引き下げる動
きが始まっています。通常の社会経済活動
に戻る気配が感じられますが、罹らないこと
が一番良いので、感染対策は継続しましょ
う。
さて、後援会の皆さんのところへ引き続き
ご支援いただくようお願いのご挨拶に伺わ
せていただきます。もちろん感染対策を万全
にしていきますので、ご意見ご要望など直接
お聞かせいただけると嬉しいです。
今年も皆様のご指導ご鞭撻をお願いいた
します。

◆太田市議会報告会・意見交換会

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で中止となっ
ていた議会報告会・意見交換会が３年ぶりに開催でき
ました。今回から形を変えて３つの会場に分かれて
「災害対策について」「子育てについて」「ごみ対策
について」を市民の方々と意見交換しました。
担当した鳥之郷行政センターでは市民１４人と議員
９人を３グループに分けて、ごみの減量や分別、ごみ
ステーションの課題など、太田市のごみ対策について
話し合いました。
参加者からは「紙類を分別するとかなりの量のごみ
が減る」「生ごみは必ず水を絞ってから捨てる」「ご
み減量の必要性が市民に伝わっていない」「行政が本
気になって取り組んでいる自治体は減量が進んでい
る」「市民一人一人が自分事としてとらえる仕掛けが
欲しい」「減量や分別にポイント還元の仕組みを取り
入れる」「ごみステーションにルール通りに捨てられ
ていないことがある」「ステーションに監視カメラを
設置してほしい」「お年寄りや体の不自由な人はごみ
を捨てに行けないので救済を」など、多くのことを議
論することができました。
今後は話し合われたことをもとにごみ対策について
議会での議論を深めていきます。

意見交換会を開催

意見交換会の様子
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◆太田市議会議員選挙は４月２３日（日）

今年は統一地方選挙の年です。回を追うごとに投
票率が低下し、市民の政治離れを表しています。で
も「政治に興味がない」では済まされません。税金
や社会保障、道路や水のことなど、生活に関係する
多くのことが政治で決められています。政治に無関
心でも無関係ではいられないということです。その
政治の場で議論する議員を決めるのはあなたの１票
を投じる選挙です。応援する候補者に投票すること
が政治参加の第一歩です。そしてその議員が政策を
実現していく。それもあなたの政治参加ではないで
しょうか。
あなたの大切な１票を！必ず投票に行きましょう。

統一地方選の日程決まる
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